



# 学校だより

教育目標 ～ 生命を尊び 思いやりの心をもつ 自ら考え たくましく生きる ～

6月号

令和7年6月2日

町田市立小山田中学校

町田市小山田桜台 1-12

TEL 042 (797) 4545

## 体育祭を終えて ～ 一生懸命はかっこいい ～

校長 吉田 知弘

5月23日(金)、薄曇りという絶好のコンディションの下、第42回体育祭を開催することができました。当日はたくさんの保護者、地域の皆様にご来校いただき、そして競技や係活動等に全力で取り組む生徒たちに温かなご声援をいただき、本当にありがとうございました。また当日は、PTA役員の皆様をはじめ、たくさんの保護者の方々にさまざまなお手伝いをいただきました。改めて感謝申し上げます。

さて本日の朝礼で、「みんなが頑張ったこと」、「体育祭を通して身に付けて欲しい力」などについて改めて話をしました。今回はその内容を紹介させていただきます。

### 【 6月全校朝礼（6/2月）校長講話 】

先日の体育祭、改めて大変素晴らしかったですね。皆さん一人一人が役割を担い、そしてそれぞれが全力を出し切り、みんなで一つの行事を創り上げることができました。学校にもたくさんの方からのお褒めの言葉が届いています。それらはすべて皆さんが一生懸命頑張ったことへの称賛の言葉です。とても嬉しいですね。

さて、その体育祭の開会式で皆さんに、『全力を出すことで体育祭は楽しいと思える1日にしましょう。』、『勝った人に心からの称賛を送りましょう。』、『きびきびと気持ち良く行動しましょう。』という3つを意識して今日1日を過ごしてください。』というお話をしました。皆さん覚えていますか。結果、皆さんはこれらのことを立派にやり遂げてくれました。とても素晴らしかったです。

ところで私はなぜこのようなことを皆さんにお話したのかというと、この3つを意識して行動し、それをやりきることで、皆さんに「一生懸命はかっこいい。」「一生懸命頑張っている人は素敵だな。」ということを実感して欲しいと思ったからです。これも開会式でお話したことですが、どんなに一生懸命に練習をしてきても本番で失敗してしまうことは誰にでもあり得ます。また、体育祭はクラス対抗で競いますから勝ち負けはつきものです。でも結果はどうであれ、「練習にも準備にもそして本番でも、一生懸命、全力で取り組めた。」という気持ちを一人一人が持てたかどうかが大切です。きっと皆さん自身も「自分は一生懸命頑張った。」と思える人がたくさんいるはずですし、皆さんの周りにもそれをやり遂げていた仲間が大勢いるはずです。そしてそういった一生懸命頑張っていた人たちはみんな「かっこよかった」はずですし、きっと何かしらの成長も身に付けてくれたはずです。是非皆さんには、今回の経験を生かして、「一生懸命になれる人」、また、「一生懸命頑張っている人を認め、応援できる人」になって欲しいと願っています。もちろん、このことは体育祭だけに言えることではありません。これからも大切です。「一生懸命最後まで頑張りぬく」、「頑張っている人を支え、励まし合う」という姿勢はこれからの学校生活でも、またこれからの皆さんの人生でも大切にして欲しいと思います。

体育祭で学んだことを体育祭だけで終わらせるのか、それとも次の自分の生活にも生かしていくのかは皆さん次第です。是非、皆さん自身の成長そして、この小山田中全体の温かな集団づくりにつなげられるようみんなで頑張っていきましょう。

# 本気！全力！感動！ 第42回体育祭

～ たくさんのご声援ありがとうございました ～

前日まで天気の心配はあったものの、23日（金）のグラウンド状況は過去最高ともいえるほどで、安心して当日を迎えることができました。そんな最高のコンディションの中で、今年の体育祭は大成功のうちに終わることができました。どの競技にも一人一人の「本気」が込められていて、本当に感動しました。仲間と支え合いながらゴールを目指したりレーや学年種目。応援の力が一人一人の背中を押した個人競技。どの場面でも生徒一人一人が一生懸命に、そして輝いていたことが何より印象に残っています。

この体育祭は参加した全員が「本物の力」を発揮し、心を一つにできた瞬間の連続でした。私が特に感動したのは、全校体操のラジオ体操です。プログラムの中で唯一全校生徒が揃って行うもので、練習段階から時間をかけて取り組んできた成果が十分に発揮できていました。また、ここまで無事に開催できたのは、準備・運営に関わってくださった先生方、そして応援に駆けつけてくださった保護者や地域の皆さまの支えがあってこそです。この場をお借りして、心から感謝申し上げます。この経験は、きっと私たちにとって、大きな財産になるはずです。今回で得られたものを次の行事や学校生活に生かしていきたいですね。  
(体育祭実行委員長 川崎 楽舞)



## 「本気の夏！始まる」 ～ 部活動 大会日程 ～

【サッカー部】 6月8日（日）～6月14日（土） 夏季選手権

対戦校：穎明館学中学校、日野第四中学校

【硬式テニス部】 6月1日（日） 東京都中体連テニス総合体育大会予選ブロック大会（団体）

男子対戦校：南多摩中等教育学校 女子対戦校：ひよどり山中学校

【男子バスケットボール部】 6月15日（日）選手権大会 対戦校（未定）

【女子バスケットボール部】 6月8日（日）選手権大会 対戦校：桜美林中学校

【バドミントン部】 6月15日（日）第7ブロック町田市バドミントン選手権 個人戦（男女）

【剣道部】 女子：6月21日（土） 東京都剣道連盟会長杯争奪剣道大会

男子：6月29日（日） 夏季中学校総体ブロック予選（個人戦・団体戦）

【吹奏楽部】 7月30日（水）または31日（木） 東京都中学生吹奏楽コンクール